

„Jetzt leg doch mal dein Handy weg!“ - Wie Sie in Ihrer Medienerziehung mehr Klarheit gewinnen können -



Die Familienzentren im Norden von Leopoldshöhe laden in Kooperation mit der Fachstelle für Mediensucht „return“ aus Hannover am Donnerstag, den 07.11.2024 von 18:00 bis 19:30 Uhr zu einem medienpädagogischen Elternvortrag mit anschließender Fragerunde in die Mensa/Aula der Felix-Fechenbach-Gesamtschule (Schulstr. 25, 33818 Leopoldshöhe) ein.

Die Vortragsinhalte sind:

- grundlegende Thesen zur kindlichen/jugendlichen Mediennutzung und Erziehung
- Leitlinien: beschreiben – erklären – bewerten – lösen
- Wirkmechanismen von Computerspielen, Social Media, YouTube
- konkrete Anregungen für den pädagogischen Alltag

Für eine bessere Planbarkeit bitten wir um Anmeldung per E-Mail an Delstan Khamo im Kinder-, Jugend- und Familienzentrum LEOS: d.khamo@leopoldshoehe.de mit Angabe der Anzahl der teilnehmenden Personen **oder** Rückgabe des unteren Abschnitts im LEOS (Briefkasten).

Die Teilnahme ist kostenlos.

Vorab zum Herunterladen
Elternratgeber:



Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und einen lebhaften Austausch!

Ich nehme mit Person(en) an dem medienpädagogischen Elternvortrag am Donnerstag, den 07.11.2024 von 18:00 bis 19:30 Uhr teil.

Familienname:

